

|                |  |
|----------------|--|
| <b>Medio</b>   | Diario El América  |
| <b>Fecha</b>   | 24/11/2016   |
| <b>Mención</b> | Docentes de Mejillones continúan capacitándose en relevante Diplomado. Mención a la UAH. |



Con éxito y gran asistencia se desarrolló la 5ta jornada del Diplomado de Lenguaje “Enseñar a leer y escribir en el siglo XXI” que imparte Fundación Minera Escondida, con colaboración y apoyo de la Municipalidad de Mejillones y la Asociación de Industriales de esta misma comuna.

El objetivo de esta iniciativa, es ofrecer a los 33 docentes participantes, la posibilidad de profundizar su formación profesional y enriquecer su desempeño pedagógico en educación parvularia, además de primer y segundo año de Educación General Básica, a través de un proceso de actualización de nuevas herramientas pedagógicas para el desarrollo de la literacidad inicial, con pertinencia cultural.

Al respecto, José Antonio Díaz, Director Ejecutivo Fundación Minera Escondida, comentó que “esta actividad corresponde a una de nuestras principales líneas de acción, permitiéndonos traer más conocimientos y herramientas a los docentes de la comuna de Mejillones para fortalecer la comuna en el ámbito educacional. Estamos convencidos que las herramientas que se entregan en este programa están siendo integradas en la gestión diaria de los participantes, aprovechando al máximo este desafío académico para ellos, que permitirá, finalmente, entregar mayores y mejores oportunidades para los niños y niñas de nuestra Región.

Esta nueva jornada estuvo a cargo de la Coordinadora Académica de la Universidad Alberto Hurtado, Lilia Concha Carreño, quién explicó la importancia del aprendizaje en el desarrollo de la escritura en la etapa de Primera Infancia, “entregamos a los docentes herramientas que les permitan hacer vivir mejor la experiencia del aprendizaje dentro de una sala. En esta oportunidad trabajamos en módulos centrados en la lectura y en la escritura, esto entendiendo que los

enfoques actuales consideran fundamental que los niños aprendan a expresarse a través del lenguaje escrito”.

Precisamente sobre las herramientas entregadas, Evelyn Acevedo, profesora de la Escuela Julia Herrera y participante del Diplomado, reafirmó el aporte que ha significado para ella y sus alumnos esta instancia, “cada vez que asistimos a una de estas clases aprendemos algo nuevo que podemos poner en práctica inmediatamente con nuestros niños y ese es uno de los principales y mejores beneficios que tiene. Valoramos y agradecemos mucho que a los profesores de la comuna se nos den oportunidades como estas”.

En la jornada, que se realizó en las dependencias del Complejo Educacional Juan José Latorre, también estuvieron presentes representantes de las dos entidades que apoyan esta iniciativa, es decir la Asociación de Industriales de Mejillones y la Municipalidad de esta comuna, quienes se mostraron felices por los excelentes resultados que ha mostrado el Programa.

“Nuestra Asociación justamente nace con el fin de materializar y fortalecer los aportes de las empresas de Mejillones en Pro de la comunidad, especialmente en temas como educación. En ese sentido ser parte de este Programa es trascendental para nosotros, pues nos enfocamos en potenciar la educación en la etapa inicial de los niños y niñas donde investigaciones y estudios han demostrado ser la edad clave del aprendizaje del ser humano”, afirmó Juan Pablo León, Gerente Asociación de Industriales de Mejillones.

Asimismo Edson Ledezma, Jefe Técnico del Departamento de Educación de Mejillones, se refirió a la importancia que tiene para el municipio este Programa, “el tiempo y los recursos invertidos están dando los frutos que esperábamos pues los profesores están siendo capaces de generar clases de mejor calidad, lo que es un beneficio directo para los niños de nuestra comuna, y en el caso específico de este Diplomado sabemos el aporte que tiene para el mejoramiento de la educación en Mejillones”, expresó.